

Ruffine, âgée de 15 ans.

Angelique, âgée de 9 ans.

Agathe, âgée de 18 mois.

Il y aura trois ans au mois de septembre qu'ils sont dans la colonie, on leur a donné les vivres du Roy pour 33 mois.

Le terrain sur lequel ils se sont établis leur a été accordé par Messieurs Desherbiers et Prevost. Ils y ont fait un deffriché pour semer un demy quart d'avoine et un demy boisseau de pois.

Jean Boutin, père, natif de la cadie, âgé de 76 ans. Il est tout seul dans une petite maison que ses enfants lui ont ayd à bastir. Il fait des boyards ou autres menus ouvrages pour s'amuser.

Paul Boutin, habitant laboureur, natif de la cadie âgé de 25 ans, marié avec Eustache Guedry native de la cadie, âgée de 21 ans.

Ils ont Pierre Guedry leur frère âgé de 11 ans.

Deux brebis et une poule.

Le terrain sur lequel ils sont leur a esté donné verbalement par Messieurs Desherbiers et Prevost. Ils y ont fait un deffriché pour y ensemer un quart d'avoine et un boisseau de pois.

Charles Boutin, habitant laboureur, natif de la Cadie, âgé de 29 ans, marié avec Joseph Guedry, native de la Cadie, âgée de 28 ans.

Ils ont 3 enfants, 2 garçons et une fille :

Jean Charles, âgé de 5 ans.

Olive, âgé de 3 ans.

Marie Françoise, âgée de 3 mois.

Eleine Guedry, sa sœur, native de l'acadie âgée de 26 ans.

Joseph Boutin, habitant laboureur, natif de la cadie, âgé de 42 ans, marié avec Françoise Pitre, native de la cadie âgée de 42 ans.

Ils ont 8 enfants, 5 garçons et 3 filles.

Joseph, âgé de 20 ans.

Ambroise, âgé de 15 ans.

Bernard, âgé de 13 ans.

Paul, âgé de 9 ans.

Michel, âgé d'un an.

Ufrasine, âgée de 18 ans.

Marie, âgée de 6 ans.

Anne, âgée de 4 ans.

Trois brebis et 3 cochons.

Le terrain sur lequel ils sont établis leur a esté accordé par Messieurs Desherbiers et Prevost. Ils y ont fait un deffriché de deux arpents en superficie, dans lequel dit terrain l'on avoit semé l'année dernière un quart de boisseau d'avoine et l'on en a receuilly douze boisseaux qui sont 48 quarts, partant chaque grain a produit quarante sept grains pour un de bénéfice.

Il y a trente mois que la famille du nommé Joseph Boutin est dans la colonie et on leur a donné les vivres du Roy pour 33 mois.

Jean B^e Le Jeune, habitant laboureur, natif de la coste de l'Est, âgé de 26 ans, marié avec Judith Vigne [Viger], native du Cap de Sable.

Ils ont un garçon et une fille.

Claude Le Jeune, âgé de 3 ans.

Geneviève, âgé de 5 mois.

Deux brebis, un cochon et deux poules.

Le terrain sur lequel ils sont établis leur a esté accordé par Messieurs Desherbiers et Prevost. Ils y ont fait un deffriché d'un arpent en superficie. Ils sont dans la colonie depuis deux ans et on leur a donné les vivres du Roy pour ledit tems.

Augustin Benoist, natif de la cadie, habitant laboureur âgé de 24 ans, marié avec Margueritte Le Jeune, native de la cadie âgé de 22 ans.

Ils ont Margueritte leur fille âgé de 16 mois.

Et en bestiaux : un cochon et trois poules.